

Ah, una pregunta. ¿Es verdad que don Antonio, en el discurso del Real, habló algo a favor de los aliados?

El amigo, después de un gesto de evidente incertidumbre, se aventura a responder:

—¿No le oíste?

—Estuve, sí, pero fijándome en la concurrencia no me dí cuenta.

Maurista por snobismo desconoce casi en absoluto la gestión política del Sr. Maera, sin que quiera esto decir que conozca la de otros políticos.

Sepáranse y lentamente camina hacia su casa el joven maurista, que al llegar a la Cibelea, sube al tranvía y oyendo hablar de amnistía hace un gesto acompañado de una sonrisa que quiere ser irónica y piensa con aire de superioridad: ¡Pobres demócratas!

Al entrar en su casa, pregunta a su padre: ¿Has visto ese chiste de la portada de *El Mentidero*? Dice....

El padre ríe con tan sonora carcajada, que un gato negro, que dormía tranquilo, saltó ágil, como si se riera también, no se sabe si de la gracia del chiste o de las personas que en los momentos actuales evocan el órgano de don Feliz del Zamporro.

Julían Gil Montero.

DE SOCIEDAD

—Las señoritas de Retana se encuentran pasando unos días al lado de sus tíos los señores de Quintana.

—Se halla completamente restablecida de aguda dolencia que acaba de sufrir la esposa del teniente coronel de la Guardia civil D. José Rivera.

—El lunes fué el santo de la señorita Pepita Arroyo.

—El teniente de Ingenieros Sr. Sánchez está pasando unos días en Guadalajara.

—El domingo falleció en esta capital el administrador de rentas arrendadas D. José María Gil. Reciba nuestro pésame la familia.

—Se encuentra enferma la señora del funcionario de Hacienda Sr. Fuenmayor y vivamente desamos su restablecimiento.

—Pasará unos días en Guadalajara la señorita Solita Sánchez.

—Ha estado enfermo y ya se encuentra restablecido, nuestro querido amigo D. Bernardino Viejo.

—En Madrid se encuentra la señorita Pilar Blasco.

—Enferma de alguna gravedad ha estado en Madrid la señora de Pasalodos, hija de los señores de Aragón. Por fortuna se encuentra muy restablecida.

—Celebraremos el restablecimiento de nuestro joven amigo y compañero

LA EQUITATIVA

M. Castells

Miguel Fluítters, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)

Única camisería en Guadalajara

UNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Se hacen encargos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y canastillas.

Se arreglan camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisutería, corbatería, juegos cristianar, juegos cama, mantelerías, enaguas, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tikes por valor de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta en adelante de gasto.

«LA EQUITATIVA» - TELEFONO 75

D. Ernesto Hidalgo, que pasados días sufrió un accidente de bicicleta.

—Nuestro Corresponsal en Atienza nos comunica el fallecimiento de la señora madre de nuestro querido amigo el vicepresidente de la Comisión Provincial D. Luciano Más, a quien enviamos muy sentida expresión de nuestro pesar.

—Ayer celebró la fiesta de su cumpleaños el Diputado provincial D. Valentín Ayuso y su señora celebra hoy el suyo. Reciban nuestra felicitación.

—El domingo fué conducido a la última morada el cadáver de la señorita María Josefa Ruiz, alumna del Colegio del Sagrado Corazón.

Sucesos locales

Gabinete de urgencia

Durante la última semana se han prestado en este establecimiento benéfico las siguientes asistencias.

Juan Aguado Palafox, de 39 años, de una herida cortante en la región frontal y temporal derecha de cinco centímetros, casual.

A Bartolomé Lizana Grau, de 62 años, transeunte con desgarramiento de tejidos y otra en la nariz de la misma índole, también casual.

A Ricardo Sabory, de 9 años, con domicilio en la calle de San Lázaro, se le curó el día 9 de una herida, producida por mordedura de un perro, en el brazo izquierdo.

Al ordenanza de la Academia de Ingenieros Jesús Losada, que el lunes tuvo un altercado con un compañero suyo, en la Plaza de Marlasca, a consecuencia del cual sufrió un ataque de histerismo del que fué asistido en esta clínica, frente al lugar del suceso. Desde aquí se le trasladó al Hospital Militar.

Al niño Agustín González, que vive Manuel Medrano, 17, se le asistió ayer de una herida contusa en el gládde que se produjo casualmente.

Noticias generales

El arquitecto de Huelva D. Ricardo Santa Cruz ha pasado unos días en Guadalajara para estudiar sobre el terreno algunos detalles del proyecto de que es autor para nuevo Casino y que ya conocen nuestros lectores.

Ayer regresó a la ciudad capital Andaluza el señor Santa Cruz, que ha sido muy atendido durante su estancia en esta población, por la Directiva del Casino.

Con referencia a noticias oficiales de Cuba se sabe que al desembarcar en aquella isla encuentran dificultades los extranjeros sino llevan pasaporte visado por un consual, que puede ser también el del puerto de salida.

Nuestro activo corresponsal de Atienza nos comunica que a pesar de la tasa se siguen vendiendo todos los artículos en aquella villa a precios superiores a los autorizados, por lo que nos ruega llamemos la atención sobre este asunto del Gobernador.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, el capitán de Ingenieros D. Arturo Laclaustra, que ha estado en Guadalajara para ver el proyecto del Casino y hacer a esta Sociedad el ofrecimiento de la importante Casa constructora «Arquitectura e Ingeniería» de Barcelona, de cuyo Consejo de administración es el señor Laclaustra, secretario.

Ha sido nombrado Sub-inspector de la importante Compañía de seguros «La Catalana» y agente de «La mutual franco-española», de esta provincia, D. Julián Bayón.

El día 15 del corriente empieza la época de la veda, en esta provincia, hasta el 31 de agosto.

A los Ayuntamientos.—El artículo 6.º de la Ley de 2 de marzo de 1917, impone a todos los Ayuntamientos que no lo hubieren hecho, la obligación de formar los respectivos Registros fiscales de la riqueza Urbana en el plazo de cuatro años, empe-